

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 29 janvier 2025

# Ma Région Virtuose toujours au plus près du public pour sa 2<sup>e</sup> édition !

Pour sa 2<sup>e</sup> édition, du 10 au 26 janvier 2025, l'événement *Ma Région Virtuose* a été au rendez-vous de son ambition d'aller au plus près des publics, de multiplier les formats, dans plus de 75 lieux, en conservant ses tarifs attractifs de 2 à 12 € et une programmation riche et accessible. La Région a fait le choix de doubler le nombre de concerts destinés aux lycéens et d'augmenter de 30 % son offre de proximité pour des moments de pure magie musicale dans le quotidien des habitants.

**60 performances hors les murs** ont investi des lieux variés : places des communes rurales, lycées, TER, marchés couverts et centres commerciaux. Deux tiers des concerts professionnels tous publics ont été programmés **dans des villes de moins de 20 000 habitants ou communes rurales**. Preuve que l'ADN de *Ma Région Virtuose*, c'est rendre la musique classique accessible à tous, ouvrir les portes des auditoriums mais aussi en sortir, pour séduire là où on ne l'attend pas, au détour d'une surprise musicale. De nombreux spectateurs ont ainsi pu vivre leur premier concert, partager un moment en famille, apprécier la qualité et l'intensité des interprètes, les partitions exigeantes et les grandes œuvres jouées, partout sur le territoire. [Rétrospective photos / vidéo \(liens\)](#)

*« Nous sommes heureux d'avoir partagé au plus grand nombre cette programmation musicale d'excellence, tournée vers la proximité, la rencontre avec les publics, et vers la jeunesse. C'est la preuve que l'audace et les formats innovants sont les meilleurs ingrédients du succès et cela nous encourage à continuer de surprendre et d'aller encore plus loin pour faire vivre la musique partout dans les Pays de la Loire. Je tiens à adresser mes sincères remerciements à René Martin, aux 19 sites et villes partenaires et à notre public, toujours fidèle. Nous entendons poursuivre ce bel événement itinérant et programmer une 3<sup>e</sup> édition l'année prochaine. »*

**commente** Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire.

### Zoom sur quelques chiffres clés

Cette 2<sup>e</sup> édition a permis à **900 spectateurs de suivre les représentations de la scène itinérante** qui a sillonné 23 communes de la Région dès le 10 janvier, à **2800 jeunes d'assister aux concerts** dans leurs lycées et à l'Hôtel de Région, à **2400 voyageurs** de vivre une performance live dans les TER, et à **1600 personnes d'assister à une animation musicale** dans 6 marchés couverts et centres commerciaux. Ce sont enfin **2000 musiciens amateurs** qui ont eu la chance de se produire en parallèle des ensembles professionnels.

**La fréquentation d'ensemble des salles et concerts hors les murs atteint ainsi 35 000 spectateurs**, preuve de la fidélité à ce rendez-vous et de l'intérêt pour les nouveaux formats proposés.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

